



Samuel Palma afirmó que no se trató de un hecho fortuito. Especial

SOLICITA PRI COMPARECENCIA POR CHOQUE DEL INTEROCEÁNICO

El accidente del tren el pasado 28 de diciembre dejó un saldo de 14 personas sin vida

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El PRI en la Comisión Permanente solicitó la comparecencia de los funcionarios responsables de la construcción y operación del Tren Interoceánico, tras el accidente del pasado 28 de diciembre, donde 14 personas perdieron la vida.

El diputado federal, Samuel Palma afirmó que no se trató de un hecho fortuito, sino de una consecuencia de irregularidades acumuladas durante el desarrollo del proyecto y señaladas previamente por la Auditoría Superior de la Federación.

Por ello, subrayó la necesidad de transparentar lo ocurrido, fincar responsabilidades y extraer lecciones para la administración pública.

Apuntó que es necesario de los funcionarios esclarezcan los hechos y expliquen las medidas adoptadas para garantizar la seguridad ferroviaria.

“Es necesario ventilarlo a la luz pública y tener en esa reflexión un claro señalamiento de responsables y de aprendizaje en la vida pública de México”, expresó.

Por su parte, el coordinador de los legisladores priistas, Rubén Moreira exigió una investigación técnica profunda, con peritajes realizados por expertos nacionales e internacionales, que complemente el trabajo que ya realiza la Fiscalía General de la República.

Los funcionarios que piden que comparezcan son: el secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles; el titular de la Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario, Andrés Lajous Loaeza; el director general del Organismo Público Descentralizado “Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec”, vicealmirante Octavio Sánchez Guillén; y el director general del Ferrocarril del Istmo de Tehuantepec, S.A. de C.V., capitán de navio Alan Tarsicio Cruz Saba.♦